



全力でたすきをつないだ 応援した ファミリーを意識した ～校内駅伝大会～

11月12日(木) 1時間目の授業公開の後、校内駅伝大会を行いました。合唱コンクールで深めた学級の団結や想いをタスキにつなげ、みな一生懸命走りきることができました。また、体育大会で培った学年間のつながりで、それぞれが所属した団がひとかたまりになって応援しあいました。互いに思いやり声援しあう中、新生徒会が呼びかけている温かい絆「東中ファミリー」に一歩近づける取り組みになりました。

学級対抗の部では、1年4組、2年4組、3年5組が優勝しました。個人記録では、男子は2年生が上位を占め、女子では1,2年生の台頭が目立ちました。



校内駅伝大会 主な記録

<学級の部>

1年	総合優勝	4組	2位	1組
	男子優勝	4組	2位	2組
	女子優勝	1組	2位	5組
2年	総合優勝	4組	2位	2組
	男子優勝	2組	2位	4組
	女子優勝	4組	2位	1組
3年	総合優勝	5組	2位	3組
	男子優勝	5組	2位	3組
	女子優勝	4組	2位	5組

<個人男子の部>

1年	1位	中根 洸斗	(06' 21")
	2位	石橋 神威	(06' 22")
2年	1位	平松 直也	(06' 14")
	2位	榊原 龍介	(06' 18")
3年	1位	生田 輝	(06' 15")
	2位	伊藤 空	(06' 23")

<個人女子の部>

1年	1位	安藤小万智	(04' 37")
	2位	中崎 綾香	(04' 43")
2年	1位	西川 真由	(04' 58")
	2位	榊原 咲絵	(05' 06")
3年	1位	村松 美紅	(05' 01")
	2位	堀尾 歩見	(05' 14")

市内の子どもたちの芸術が集う!! ～碧南市子ども造形展～

11月7日(土)、8日(日)の2日間、市内造形展が開催されました。1年が「絵文字 みんながわかる1文字」、2年が「BOXアート 今の自分が考えていること」、3年が「自画像 今の気持ち 未来への気持ち」、7・8組が「シルクスクリーン ぼく わたしのオリジナルマーク」を出品しました。美術の時間に取り組み、学年に応じた技能やアイデアを駆使して取り組んだ素晴らしい作品でした。



女子の部、1年男子の部 優勝！！ ～碧南市中学校駅伝大会～

11月14日(土) 碧南市中学校駅伝大会が行われました。昨夜来の雨でコンディションが心配されましたが、レース開始の頃から傘が必要ないくらいの雨になりました。その中で、女子の部、1年男子の部で優勝しました。本校の優勝は、平成20年以来7年ぶりになります。また、2部門での優勝は、平成14年以来13年ぶりの快挙です。2年男子2位、3年男子4位と、みんなが精一杯の力走を見せ、実り大きな大会となりました。補欠レースでも自己ベストを目指して全員が限界に挑戦した走りを見せてくれました。練習から一生懸命取り組み、閉会式後の反省会では、参加者みんながやり切った清々しい笑顔を見せていました。補欠レースが終わった直後、雨が強く降り始めたのもとても印象的でした。まさに、市内の中学生全員の気持ちが雨を抑えていたのではないかと錯覚してしまいそうな天気の変化でした。



<男子1年の部>	1.5km×5人	
優勝	東中A(中根洸斗、石橋神威、津瀬冠太、田中奨大、後藤ユリ)	25分58秒
7位	東中B(横山海斗、坪山蒼、高橋智弥、久保田優斗、井上優翔)	27分47秒
<男子2年の部>	3km×5人	
2位	東中A(平松直也、榊原龍介、白井大地、榊原藍斗、野々山結晟)	54分33秒
6位	東中B(加藤大地、木田隆城、奥田達希、生田波輝、杉浦空良)	56分26秒
<男子3年の部>	3km×5人	
4位	東中A(生田輝、伊藤空、山田彗矢、吉岡歩、杉浦伶音)	56分13秒
8位	東中B(藤田任思、金原和輝、片山颯大、川島沙希弥、溝口達也)	62分54秒
<女子の部>	1.5km×5人	
1位	東中A(安藤小万智、西川真由、村松美紅、榊原咲絵、中崎綾香)	28分20秒
8位	東中B(岡本彩奈、杉美咲、石川日菜、飯尾亜湖、角谷茉里南)	31分18秒

サッカー愛知県ユース(U-14)西三大会本大会に進出

11月8日(日) 県ユース(U-14)の予選リーグの最終戦として藤岡中と対戦し、6-0で勝ちました。これで、予選リーグは5勝1敗1分けとなり、西三大会の本大会に進出を決めました。本大会は、1月9日(土)、10日(日)に行われる予定です。

<予選リーグの結果>	○6-0 対上郷中(豊田)
●0-2 対刈谷東中(刈谷)	△0-0 対西尾中(西尾)
○3-1 対安祥中(安城)	○2-1 対竜南中(岡崎)
○3-0 対六ツ美北中(岡崎)	○6-0 対藤岡中(豊田)

学校評価・自由記述のご意見についてお答えします3～回答及び取り組み～

▼基礎学力の底上げをお願いします。

⇒現在、基礎学力の定着を図るために、各学年基礎的な学習課題を家庭学習として課し、その確認テストを定期的に行っています。1年は「闘中番付」、2年は「K's杯」、3年は「スタディオコンクール」という形で生徒が励みとなるよう取り組んでいます。

▼1年生の親の立ち当番は必要か。朝は忙しく時間もないのでやめてほしい。

⇒現在、PTA活動として、1年は交通立ち当番、2年は夏休みの防犯パトロール、3年は朝のあいさつ運動に取り組んでいます。複数学年にお子様のいる家庭については、上学年の活動のみご協力をお願いするようにします。全校の保護者が生徒の安全安心、健全育成に取り組んでくださっており、その活動が今の子どもたちの姿を作っていると思います。これからもご協力をお願いいたします。